



Sacyl garantiza financiación suficiente en 2016 para mejorar el Centro del Cáncer de Salamanca

A.S.

El consejero de Sanidad, Antonio Sáez, afirmó ayer que la financiación del Centro del Cáncer estará "garantizada" en los próximos presupuestos de la Comunidad para 2016 y se buscará el mejor funcionamiento de este centro, después de escuchar al socialista Fernando Pablos pedir que se "cumpla la palabra" dada en relación a los fondos para esta instalación.

Pablos recordó el compromiso del presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, de 2011 de dotar con un millón de euros cada año al Centro del Cáncer y de firmar un convenio de colaboración, que no se ha realizado, al tiempo que añadió que el Ejecutivo realizó ese anuncio al conocer la marcha de los investigadores Jesús San Miguel y Enrique Ávila.

"La realidad es que puede cerrar en cinco años, si no hay financiación. No es época de palabras gruesas, sino de compromisos firmes", sentenció el socialista, mientras que el consejero aseguró que en 2014 se destinaron 2,6 millones a ese centro, cuando depende de la Universidad de Salamanca y del Centro de Investigaciones Científicas.

El Ayuntamiento prorroga el convenio de inserción sociolaboral

La Comisión de Bienes y Contratación del Ayuntamiento aprobó ayer prorrogar el contrato de inserción sociolaboral de personas en situación o riesgo de exclusión social mediante la realización de trabajos de limpieza a la empresa Miraverintegración. Esta sociedad aporta como novedad a otros recursos de inserción laboral, la posibilidad de formarse en un contexto real de empresa semejante al que se va a incorporar el trabajador.